



## Katholische Kirchengemeinde Fachsenfeld feiert

**Fronleichnam** "Jesus ist unter uns, er ist bei dir, bei mir, er ist mit uns und bei uns." Pfarrer Andreas brachte es auf den Punkt, was die zahlreichen Gäste im Garten des neuen Gemeindehauses der Katholischen Kirchengemeinde in Fachsenfeld spürten und miterleben durften. Mit Fronleichnam feiert die Gemeinde die bleibende Gegenwart Jesu Christi der im Sakrament der Eucharistie dargebracht wird. Das herrliche Wetter, die schattenspendende Buche und gemeinsames Anpacken. Mehr war nicht notwendig,

um im Garten des 2020 neu errichteten Gemeindehauses der Katholischen Kirchengemeinde Fachsenfeld das Hochfest Fronleichnam zu feiern. Dies wurde von der kirchlichen Gemeinde dankbar angenommen. Der Dank von Pfarrer Andreas zum Abschluss des Gottesdienstes ging an den Kirchengemeinderat, den Organisten Utho Maier, die Mesnerin Claudia Eggert, die Ministrantinnen, den Sound-Chef Johannes Kreer und die zahlreichen Kommunionkinder und Firmlinge.

*Foto: privat*